

La Plataforma Sindical de la Policía Local se reúne con Rubén Alfaro

09/03/2015



Tras las [protestas que realizaron cerca de 50 miembros de la Policía Local de Elda](#) durante el pleno del pasado viernes, el candidato a la alcaldía por el Partido Socialista, Rubén Alfaro, se ha reunido con su Plataforma Sindical para escuchar "qué necesidades tiene este cuerpo para ejercer su trabajo diario".

"La Policía Local ha intentado entrevistarse en muchas ocasiones con la alcaldesa para transmitirle sus peticiones y aseguran que Pedrosa no les recibe", ha indicado Alfaro. El portavoz socialista ha señalado que "es lamentable que este cuerpo tenga tantas deficiencias materiales y de equipos". El concejal ha lamentado que "la Policía Local cuenta con los mismos coches con mampara y las mismas motos que Monóvar, cuando la

vecina población cuenta con 12.000 habitantes frente a los 55.000 de Elda, y tienen cuatro motocicletas cuando son 70 motoristas".

Los portavoces de la plataforma le han asegurado a Alfaro que "este año solo queda un presupuesto de 9.000 euros para ropa y material y han realizado un presupuesto muy ajustado con las necesidades básicas que asciende a 30.500 euros, pero me han asegurado que necesitan 23.100 euros para cubrir el material urgente".

Otra de las reivindicaciones de los agentes es la ausencia de campañas contra la velocidad, la falta de unidades de absentismo escolar, de violencia de género o

de vigilancia específica en los mercadillos. Alfaro ha asegurado que "es inconcebible la discriminación que poseen los agentes por parte de la alcaldesa".